

**EN TARRAGONA**

**XXVI CONGRESO  
INTERNACIONAL  
DE FERROVIARIOS  
ESPERANTISTAS**



El director de la 5.ª Zona, señor Fortuny, saluda a los asistentes al XXVI Congreso Internacional de Ferroviarios Esperantistas.

- Participaron 720 ferroviarios que representaron a 17 países europeos.

Durante los días del 11 al 18 de mayo, se celebró en Tarragona el XXVI Congreso de la Federación Internacional de Ferroviarios Esperantistas. La organización corrió a cargo de la Asociación Ferroviaria Española de Esperanto (HEFA) con la colaboración del Departamento de Asuntos Sociales y Gabinete de Información y Difusión de RENFE, Delegación Nacional de Sindicatos a través de la obra Educación y Descanso y el Ayuntamiento de Tarragona.

Participaron 720 ferroviarios de los 787 inscritos, que representaron a diecisiete países europeos. La sede del congreso se estableció en la Ciudad Sindical, donde se desarrollaron la mayor parte de los actos, y en ella también quedaron alojados más de cuatrocientos congresistas.

La excelente instalación de esta residencia de la Obra Sindical Educación y Descanso fue una agradable sorpresa para los esperantistas extranjeros, tanto por su situación en las afueras de la capital tarraconense como por sus servicios.

(Pasa a la pág. 13)



EN LA PUERTA DE LA CANTINA.—Cuarenta y tres años pisando este andén a diario. En el ambiente, el aire puro de la sierra.

**MOISES SANCHEZ, CANTINERO DE LA ESTACION DE CERCEDILLA**

- Amigo de don Pío Baroja, lleva cuarenta y tres años sirviendo comidas a los ferroviarios.

Era la Nochebuena de 1973. En Cercedilla, la localidad madrileña situada al pie de Navacerrada, había estado cayendo, durante todo el día, una tremenda nevada. En la cantina de la estación de ferrocarril, Moisés Sánchez preparaba, con la ayuda de su esposa, una improvisada cena para los ferroviarios que deberían llegar a las

(Pasa a la pág. 5)

- **DON VICENTE DEBESA,** Comendador de la Orden Civil del Mérito Agrícola

A propuesta del ministro de Agricultura, ha ingresado en fecha reciente, con la categoría de Comendador en la Orden Civil del Mérito Agrícola, don Vicente Debesa, jefe de la torre de mando de la Dirección de Transportes de RENFE.

El Servicio Nacional de Productos Agrarios entregó la insignia correspondiente al señor Debesa, a quien le fue impuesta el pasado 18 de junio por el ministro de Agricultura, señor Allende y García-Baxter.